

NU-MEX-778
2021-12-21



La visite du Conseil Général à la communauté d'Ecatepec – Mexique

ECATEPEC, Mexique - Le lundi 22 Novembre, le Père Général, Père Luiz Stefani et le Conseiller Général P. Wismick Jean-Charles ont visité pour la première fois la communauté montfortaine fondée au Mexique. Ils sont restés une semaine dans la paroisse San Martin de Porres de la ville d'Ecatepec, avec nous : le Père Francesco, Père José Luis et Père Joseph Love.

Nous avons eu, le mercredi 24 novembre, une réunion au cours de laquelle nous avons parlé du chemin de la congrégation et du projet de la nouvelle communauté. Le jeudi 25 novembre, nous avons eu une rencontre avec Mgr Roberto et nous avons déjeuné avec lui.

Durant la semaine de leur visite, les pères ont eu la chance de mieux connaître notre paroisse de San Martín de Porres, en ayant célébré dans l'église principale et dans les chapelles de San José et de La Asunción.

Par ailleurs, le Conseil paroissial a organisé une soirée fraternelle pour recevoir le Père Général et son Conseiller. Ce fut un très beau moment pour les expériences qui ont été partagées et pour les mots de remerciements des membres du Conseil Paroissial.

Nous avons eu enfin la possibilité de faire une promenade à la ville de Huasca et aussi la joie de rencontrer Margarita, une laïque mexicaine, Associée Montfortaine très engagée dans la diffusion de notre spiritualité.

P. Francesco Castria, SMM